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平成２８年 豊後大野市教育委員会 １２月定例会 議事録 

 

１ 開催日時 

平成２８年１２月１９日（月曜日)  午後３時３１分開会 午後３時５９分閉会 （29分） 

 

２ 開催場所 

豊後大野市役所 ２階 教育委員会室 

 

３ 出 席 者  

委 員    ５名中５名出席 

（出席委員） 

１番委員   佐 藤  良 治 （委員長） 

２番委員   藤 居  あ や 

３番委員   衛 藤  恵 子 

４番委員   稙 田  博 美 （職務代理） 

５番委員   久保田  正 治 （教育長） 

（欠席委員）   な し 

事務局    ４名出席 

教 育 総 務 課 長   真 部  直 廣 

学 校 教 育 課 長   朝 倉  和 秀 

社 会 教 育 課 長   川 野  文 敏 

学校給食共同調理場長   衛 本  浩 二 

書 記    １名出席 

教育総務課  主幹兼総務係長  麻 生  正 文 

 

４ 付議事項等 

議事案件 

議案第36号 豊後大野市立学校児童生徒就学援助規則の一部改正について 

 

５ 会議の概要 

○出席者報告 

真部教育総務課長 

 

こんにちは。出席者の報告をさせていただきます。出席委員については、５名全

員の出席です。教育委員会事務局４名の出席であります。委員長よろしくお願

いします。 

 

１ 開 会 

佐藤委員長 （時候のあいさつの後） それでは、ただいまから平成28年12月豊後大野市教育
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 委員会定例会を開会いたします。                (午後3時31分開会) 

 

２ 前回会議録の承認 

佐藤委員長 

 

 

 

 

 

全委員 

 

佐藤委員長 

 

 

全委員 

 

佐藤委員長 

最初に 会議規則第６条第１項第２号の規定に基づき 11月24日開催の11月定

例会の議事録の承認を求めます。議事録につきましては、事前に送付され、委

員各位もご覧のことと思います。つきましては事務局からの説明を省略し、承認

手続を行います。議事録についてご質問等を受けたいと思います。何かござい

ますか。 

 

(「ありません・なし」の声) 

 

ご質問等がないようにありますので、11月定例会の会議録について承認すること

に異議ありませんか。 

 

(「異議なし」の声) 

 

異議なしと認め、承認します。 

 

３ 会議録署名委員の指名 

佐藤委員長 

 

 

稙田委員 

続いて、会議規則第17条第２項の規定に基づき、本会議の会議録署名委員の

指名を行います。４番 稙田 博美 委員を指名します。よろしくお願いします。 

 

はい（了承） 

 

４ 会期の決定 

 

５ 諸報告 

(１) 教育長報告 

佐藤委員長 

 

久保田教育長 

 

 

諸報告に入ります。はじめに、教育長報告を求めます。お願いします。 

 

（平成28年12月豊後大野市教育委員会定例会資料等により報告をする） 

＜報告概要＞ 

＊豚肉贈呈式について 

佐藤委員長 

 

 

全委員 

 

佐藤委員長 

次に、会期の決定でありますが、付議事項等を勘案いたしまして、本日一日限り

といたしたいと思います。異議ありませんか。 

 

(「異議なし」の声) 

 

異議なしと認め、本日一日限りと決定します。本日の付議事項は、議事案件が１

件です。よろしくお願いします。 
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佐藤委員長 

 

 

全委員 

 

佐藤委員長 

 

全委員 

＊九州中学校駅伝競走大会での三重中男子の活躍にいて 

 

ただ今、教育長報告が終わりました。教育長報告に対して、ご意見ご質問等が

ございましたらお願いいたします。 

 

（声なし） 

 

よろしいでしょうか。 

 

(「はい。」の声) 

 (２)各課報告 

佐藤委員長 

 

 

 

 

 

 

佐藤委員長 

 

 

 

 

佐藤委員長 

 

 

 

 

佐藤委員長 

 

 

 

 

佐藤委員長 

 

 

佐藤委員長 

 

 

 

では、ご意見ご質問がないようですので、各課報告に移ります。 

各課の主要な報告を順次、簡潔にお願いします。 はじめに、教育総務課長 

お願いします。 

 

(真部教育総務課長が平成28年12月豊後大野市教育委員会定例会資料により

報告をする) 

 

では、続きまして 学校給食共同調理場長 お願いします。 

 

(衛本学校給食共同調理場長が平成28年12月豊後大野市教育委員会定例会

資料により報告をする)  

 

次に 学校教育課長 お願いします。 

 

(朝倉学校教育課長が平成28年12月豊後大野市教育委員会定例会資料により

報告をする) 

 

続きまして 社会教育課長 お願いします。 

 

(川野社会教育課長が平成28年12月豊後大野市教育委員会定例会資料により

報告をする) 1/14「第５９回県内一周駅伝競走大会」については、合宿予定日である。（口頭追加） 

 

以上で各課報告が終わりました。ただ今の各課報告について、ご意見ご質問等

をお願いいたします。 

 

私から社会教育課長へお尋ねします。今月だったと思うのですが、図書館の関

係で諫早市に研修に行ったと思うのですが、そこら辺のところで何かなかったで

しょうか。課長も同行したのでしょうか。 
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川野社会教育課長 

 

 

 

佐藤委員長 

 

川野社会教育課長 

 

 

 

 

佐藤委員長 

 

久保田教育長 

 

佐藤委員長 

 

藤居委員 

 

佐藤委員長 

 

藤居委員 

 

 

朝倉学校教育課長 

 

 

 

藤居委員 

 

 

 

 

朝倉学校教育課長 

 

藤居委員 

 

朝倉学校教育課長 

 

藤居委員 

同行していません。その日は、議会の一般質問の日でして、こちらも答弁があり

ましたので、行っていません。職員と検討委員会の委員さんで、研修に行ってま

いりました。 

 

課長が行っていれば、研修の模様の状況を聞いてみようと思ったので。 

 

口頭では報告を受けたのですが、大きな図書館で、渡部幹雄先生が建設に関

わった図書館を見て回ったので、大きな図書館で委員の皆さんビックリされてい

たようだったということは、聞いております。すみません、私が行っていないもので

すから。 

 

今日も市長がその関係で、東京に行っているようですので。 

 

そうですね。今日東京に行っています。 

 

今日の市長のスケジュールの中に書いていましたので。 

 

よろしいですか。 

 

はい、どうぞ。 

 

フッ化物洗口なのですけど、先生方から少し質問があったとうかがったのです

が、保護者の方からは特になかったのでしょうか。 

 

千歳小と第一小の保護者からは、質問は一つも出ませんでした。三重東小の保

護者からは、「これは、希望でいいのですか。」とか、強制という言葉は使わなか

ったですが、そのような質問が一つ二つ出ました。ほとんどなかったですね。 

 

私も説明のビデオを見せていただいたので、あれを見て特に問題はないのかな

と思って、千歳小では質問が出なかったので、皆さんそのように思われたのだろ

うと思うのですけど。また、大きな学校だと、どのような反応だったのだろうかと思

ったので。 

 

反応がなくて、ですね。 

 

そうですよね。 

 

いいのかなと、という感じはしました。逆に。 

 

あのビデオは、でも、大丈夫なのかなと思っていたところをピンポイントでかなり
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佐藤委員長 

 

全委員 

 

佐藤委員長 

 

説明してくださっていたので、自然の中にフッ素が入っているとか、特に呑込む

ことがないとか、の説明だったのであのビデオはとても分かりやすかったのかなと

は思ったのですけど。はい、ありがとうございました。 

 

その他は、よろしいですか。 

 

（「はい」の声） 

 

他にないようですので、次に移ります。 

 

 

６ 付議事項等 

○議事案件 

議案第３６号 豊後大野市立学校児童生徒就学援助規則の一部改正について 

佐藤委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

佐藤委員長 

 

 

全委員 

 

佐藤委員長 

 

全委員 

 

佐藤委員長 

 

 

 

全出席委員 

 

佐藤委員長 

続きまして、議案第36号の審議に入ります。教育長の提案、学校教育課長の

説明を求めます。お願いします。 

 

(久保田教育長の提案の後、学校教育課長が平成28年12月 豊後大野市教

育員会定例会資料により説明・当日別紙追加資料あり) 

 ＜提案理由＞ 

就学援助費目を追加するため、規則を改正したいので、豊後大野市教育委員

会事務委任規則第２条第６号の規定に基づき教育委員会の承認を求めるもの

である。 

 

はい、ただ今 学校教育課長からの説明がありましたが、この件について、ご

意見、ご質問等がありましたらお願いします。 

 

(声なし) 

 

よろしいでしょうか。 

 

(「はい」の声) 

 

じゃあ、ご意見ご質問がないようですので、採決に入ります。 

議案第36号について、委員各位の賛否を求め採決したいと思います。原案の

とおり決定してよろしいでしょうか。 

 

(「はい・異議なし」の声) 

 

異議なしと認めます。議案第36号豊後大野市立学校児童生徒就学援助規則
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の一部改正については、原案のとおり決定します。 

 

７ その他 

 

佐藤委員長 

 

 

全委員 

 

佐藤委員長 

 

事務局一同 

 

佐藤委員長 

 

それでは、続いて、その他に入ります。委員さん方から 何かございましたら、お

願いします。 

 

(「ありません」の声) 

 

委員さんからはないようですので、事務局から何かありますか。 

 

(「ありません。」の声) 

 

それでは、他にないようですので、連絡調整に入ります。 

 

 

８ 連絡調整 

○ １月定例会の日程調整 

佐藤委員長 

 

真部教育総務課長 

 

 

 

佐藤委員長 

 

 

全出席委員 

 

佐藤委員長 

 

 

 

久保田教育長 

 

 

 

 

 

川野社会教育課長 

 

１月定例会の日程について、教育総務課長提案をお願いします。 

 

それでは、提案させていただきます。１月定例会を１月23日月曜日になります。

午前9時30分から開催したいと考えております。 

それでは、１月定例会の日程についてご協議をお願いします。 

 

ただいま、教育総務課長より １月定例会を１月23日月曜日 午前９時30分から、

という提案がありましたが、皆さんご都合よろしいでしょうか。 

 

（「はい」の声） 

 

それでは、次回 １月定例会は１月23日月曜日 午前９時30分から開催します。

よろしくおねがいします。 

その他何かございますか。 

 

私の方から皆様にご報告がございます。大変唐突な話しでございますけれども、

川野文敏社会教育課長さんが、長きに亘る公僕としての務めに区切りをつけら

れ、退職されるということであります。１２月16日の金曜日に申し入れがございま

した。だいたい、10日間が必要ということで、26日付で退職申請を受理するという

方向でございますので、ご報告を致します。 

 

大変私事で申し訳ございません。一身上の都合により、先程教育長からありまし

たように、12月26日付けで職員を退職させていただきます。これまで35年間勤め
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佐藤委員長 

 

出席者一同 

てまいりまして、できれば定年までということもございましたが、一応今年で退職と

いうことで決意致しました。年度の途中で、教育委員の皆さま、あるいは職員にも

ご迷惑をお掛けしますし、私の代理が年度の途中でいませんので、真部課長に

その代理をしていただくということで、大変心苦しく思っております。申し訳ない

気持ちでいっぱいではありますが、退職させていただきます。皆さんとは9か月

間、社会教育課長は9か月間でありまして、まあ大変短い期間ではございました

がお世話になりました。また、今後どこかでお会いする機会もあるかもしれませ

ん、今後どうぞよろしくお願いします。大変申し訳ございません。 

 

その他、よろしいでしょうか。 

 

（声なし） 

 

９ 閉会 

佐藤委員長 

 

 

では、これをもちまして、本日の日程は全て終了しました。 

平成28年12月 豊後大野市教育委員会定例会を閉会します。 

お疲れ様でした。 

 (午後3時59分閉会) 

 

 

 


